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Brief per E-Mail an die Staatsanwaltschaft Tübingen: poststelle@statuebingen.justiz.bwl.de 

mit der Bitte um gefällige Weiterleitung an die Generalstaatsanwaltschaft Stuttgart, weil 

normale E-Mail-Kommunikation mit normaler E-Mail-Adresse bewusst vonseiten des 

STAATES künstlich kompliziert gemacht, und dorthin nicht möglich ist. Vergleiche mit dem 

beigefügten Brief (PDF) an die Generalstaatsanwaltschaft. 

 

VERTEILER: 

1. Amtsgericht Münsingen, Amtsgerichtsdirektor Joachim Stahl 

poststelle@agmuensingen.justiz.bwl.de 

juliane.pfister@agmuensingen.justiz.bwl.de 

2. Landratsamt Reutlingen, Bußgeldstell, Frau Keim 

Bussgeldstelle@Kreis-Reutlingen.de 

3. Landratsamt Reutlingen, Landrat Reumann 

Post@Kreis-Reutlingen.de 

4. Landratsamt Reutlingen, Kreiskasse, Frau Grunewald 

Kreiskasse@Kreis-Reutlingen.de 

5. Staatsanwaltschaft Tübingen 

Poststelle@Statuebingen.Justiz.bwl.de 

6. Polizei Reutlingen 

Reutlingen.pp@polizei.bwl.de 

7. Polizei Metzingen 

Metzingen.prev@polizei.bwl.de 

8. Polizei Münsingen 

Rolf.Koelle@polizei.bwl.de 

9. Bürgermeister Hillert, Gemeinde Dettingen 

Michael.Hillert@dettingen-erms.de 

10. AG, Bad Urach 

Poststelle@agbadurach.justiz.bwl.de 

11. Reutlinger Generalanzeiger 

gea@gea.de 

12. Evangelische Landeskirche, Baden Württemberg 

OKR@elk-wue.de 

13. NEU / GENERALSTAATSANWALTSCHAFT STUTTGART 

Über: Poststelle@Statuebingen.Justiz.bwl.de 
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14. Stadtkasse Reutlingen, Herr Metzger 

stadtkasse@reutlingen.de 

 

 

Der Generalstaatsanwalt / Leider nur per E-Mail und nur über die Staatsanwaltschaft 

Tübingen zu erreichen, s.o. 

 

01. Aug. 2021 

 

Anzeigesache gegen Joachim Stahl, Amtsgerichtsdirektor beim AG, Münsingen 

   Frau Pfister, AG Münsingen 

   Keim, Bußgeldstelle beim LRA, Reutlingen 

   Rinker, Bußgeldstelle beim LRA, Reutlingen 

   Thomas Reumann, Landrat beim LRA, Reutlingen 

   Wegen Rechtsbeugung, u.a. 

 

    

VOLLSTRECKUNGSVORGANG 

Schreiben von Herrn Metzger, Kreiskasse, RT vom 15.07.2021 

Schreiben von Frau Würthwein, „Erste Staatsanwältin“ der Generalstaatsanwaltschaft 

Stuttgart vom 07.06.2021 siehe oben 

Beschwerde vom 06.05.2021 gegen die Verfügung der Staatsanwaltschaft Tübingen, 

Dr. Vytlacil, vom 12.04.2021 (Ihr AZ: 27Js6010/21)  

 

 

Sehr geehrte „Erste Staatsanwältin“ Frau Würthwein, Generalstaatsanwaltschaft Stuttgart, 

sehr geehrter Herr Dr. Vytlacil, Staatsanwalt Tübingen, 

 

ich schreibe Ihnen im Namen und Auftrag des GOTTES DER PRÄAMBEL IM GG, im 

Bewusstsein meiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, genauso wie es für das 

Deutsche Volk schon im ersten Satz der PRÄAMBEL des GG geschrieben steht. 

 

mailto:stadtkasse@reutlingen.de
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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Weltlich und „natürlich menschlich“ gesehen habe ich gegen Sie und Ihren gott- und geistlosen 

Philisterstaat, gegen die satanischen und teuflischen blutsaugenden ZOMBIES dieser 

gegenwärtigen Zeit, die gegen das WAHRE AUSERWÄHLTE VOLK GOTTES zum Kampf 

angetreten sind keine Chance, das ist mir sehr wohl bewusst! Aber weil ich mir vollkommen 

(100 %ig) sicher bin, dass Gott MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT im Kampf gegen euch und 

euren GOLIAT nicht „all-ein“ lässt, deshalb nehme ich eure unverschämte Herausforderung 

an, und zwar genau in derselben Weise wie DAVID, der Hirte, und wie die drei Juden im 

Feuerofen Nebukadnezars. Warum ich das so mache? Weil GOTT = JESUS CHRISTUS mein 

HERR und HEER ist, und für MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT kämpft, und EIN MENSCH, 

welcher auch immer, NIEMALS mein Herr sein kann, egal welchen Titel er sich auch selbst 

zulegt. Das GG ist das Gesetz Gottes in Deutschland und „all-ein“ darauf verlasse ich mich! 

 

Meine „CHRISTALL-KLARE POSITION“ zum Staat und Ihnen, Erste Staatsanwältin 

 

Dan 3,15 / Wohlan, seid bereit [spricht Nebukadnezar, der große König von Babel]! Sobald 

ihr den Schall der Posaunen, Trompeten, Harfen, Zithern, Flöten, Lauten und aller andern 

Instrumente hören werdet, so fallt nieder und betet das Bild an, das ich habe machen lassen! 

Werdet ihr's aber nicht anbeten, dann sollt ihr sofort in den glühenden Ofen geworfen werden. 

Lasst sehen, wer der Gott ist, der euch aus meiner Hand erretten könnte!  

16 Da fingen an Schadrach, Meschach und Abed-Nego und sprachen zum König 

Nebukadnezar: Es ist nicht nötig, dass wir dir darauf antworten. 17 Wenn unser Gott, den wir 

verehren, will, so kann er uns erretten; aus dem glühenden Ofen und aus deiner Hand, o König, 

kann er erretten. 18 Und wenn er's nicht tun will, so sollst du dennoch wissen, dass wir deinen 

Gott nicht ehren und das goldene Bild, das du hast aufrichten lassen, nicht anbeten wollen. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer meint oder glaubt, dass ein Deutsches Volk, das lt. dem ersten Satz im GG (Präambel), im 

BEWUSSTSEIN SEINER VERANTWORTUNG vor GOTT und den MENSCHEN steht, 

vollbewusst gott- und geistlose Satanisten (Zombies) als Vertreter des Deutschen Volkes (Staat) 

einsetzt um ihnen zu dienen, der befindet sich in einem gewaltigen Irrtum. Warum? Weil ein 

gottesfürchtiger Mensch NIEMALS bewusst dem Teufel und Satan oder (s)einem gottlosen 

Menschenheer Gewalt und Verantwortung anvertraut und ihm dient, deshalb! Ein gott- und 

geistloses Heer aus Zombies „kann und darf“ dem Deutschen Volk lt. GG nicht dienen, wenn 
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es nicht untergehen will. Deshalb kann EIN CHRIST euch „Lebenden Toten“, keinen 

Gehorsam schenken, egal wie Ihr leibhaftigen Engel der Hölle auch argumentiert. Schon am 

bzw. im ERSTEN SATZ DES GRUNDGESETZES scheiden sich die Geister, wenn man das 

GG so liest wie es geschrieben und gemeint ist. Lesen Sie den ersten Satz des GG, PRÄAMBEL 

und der 1:1 kopierten Präambel im GG, in höchster Konzentration und Aufmerksamkeit und 

dann widersprechen Sie mir mit griffigen Fakten und Argumenten die man auch verstehen kann, 

wenn Sie können, Ihr Staatsanwälte (= Satane, lt. biblischer Worterklärung). 

Quelle: https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

Präambel 

Im Bewußtsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, 

von dem Willen beseelt, als gleichberechtigtes Glied in einem vereinten Europa dem Frieden 

der Welt zu dienen, hat sich das Deutsche Volk kraft seiner verfassungsgebenden Gewalt 

dieses Grundgesetz gegeben. 

Achten Sie auf den ersten Teilsatz, der schon im Original, aus Gründen der Deutlichmachung 

und Hervorhebung seiner Wichtigkeit, gleich nach dem Komma abgebrochen und nicht 

weitergeführt wurde. Ich habe das gelb unterlegt. Liest man diesen Satz wirklich aufmerksam, 

dann kann man die Schlacke daraus entfernen, ohne dass etwas Wichtiges fehlt, und liest dann, 

in Kurzform … 

Im Bewußtsein seiner Verantwortung vor Gott und den Menschen, 

… hat sich das Deutsche Volk kraft seiner verfassungsgebenden Gewalt dieses 

Grundgesetz gegeben. 

So verstehen wir auch gleich, wer in Deutschland (BRD) allein „die verfassungsgebende 

Gewalt“ (der Souverän) ist, und wer Urheber des GG ist, nicht der Staat oder sonst irgendwer 

hat das GG gegeben, nein, DAS DEUTSCHE VOLK SELBST hat sich das GG selbst gegeben. 

Nun sagen Sie mir bitte: „WER IST DER STAAT?“ 

 

Sie dürfen mir das bitte gerne auch ausführlich erklären, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil. 

Dazu müssten Sie aufgrund Ihrer vorgeblichen Intelligenz in der Lage sein. Und vergessen Sie 

bitte niemals, „keine Antwort ist auch eine Antwort.“ 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
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Apg 4,19 / Petrus aber und Johannes antworteten und sprachen zu ihnen: Urteilt selbst, ob es 

[wenn man das GG = den Arbeitsvertrag verbindlich und als Basis der Beurteilung nimmt] 

vor Gott recht ist, dass wir euch mehr gehorchen als Gott. 

-------------------------------------------------- 

 

Apg 5,29 / Petrus aber und die Apostel antworteten und sprachen: Man muss Gott mehr 

gehorchen als den Menschen. 

-------------------------------------------------- 

 

1.Kor 7,23 / Ihr seid teuer erkauft; werdet nicht der Menschen Knechte. 

-------------------------------------------------- 

 

• Sollten Sie GOTT nicht kennen sind Sie persönlich und als Staat disqualifiziert! 

• Sollten Sie GOTT kennen, und sich trotzdem nicht an die WAHRHEIT halten, dann 

sind Sie persönlich und als Staat disqualifiziert! 

• Kennen Sie noch eine dritte Möglichkeit? 

 

Die folgenden Sätze der Bibel liegen dem GG in seiner Gänze zugrunde. Ohne dieses WISSEN 

kann kein Mensch „im Bewusstsein vor GOTT und den Menschen“ stehen, wie es der erste 

Satz im GG (Präambel) schon sagt und fordert. Wie wollen Sie sich da herausreden? Mit 

angewandter Gewalt etwa? Dann hätte ich mit meiner Beurteilung der Situation 

(Bußgeldbescheid, Vollstreckungsverfahren) ja vollkommen Recht! 

 

Glauben Sie an GOTT, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil? 

 

1.Kor 4,7 / Denn wer gibt dir einen Vorrang? Was hast du, das du nicht empfangen hast? Wenn 

du es aber empfangen hast, was rühmst du dich dann, als hättest du es nicht empfangen? 

-------------------------------------------------- 

 

Das ist eine ganz konkrete Frage, die ganz einfach mit ja oder mit nein beantwortet werden 

kann, denn mein GOTT = JESUS CHRISTUS lehrt das genau so … 
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Mt 5,37 / Eure Rede aber sei: Ja, ja; nein, nein. Was darüber ist, das ist vom Übel. 

-------------------------------------------------- 

 

Es bedarf keiner wortreichen, verwirrenden eristischen Erklärung zur Beantwortung dieser 

Frage, entweder man glaubt an den GOTT der Präambel im GG oder man glaubt nicht an den 

GOTT der Präambel im GG. So einfach ist das! Ein bisschen schwanger gibt es nicht, entweder 

eine Frau ist schwanger, oder sie ist nicht schwanger. Aus demselben Grund kann die Frage 

nach dem Glauben an GOTT, ganz einfach mit JA oder mit NEIN beantwortet werden. Noch 

einfacher kann ich es Ihnen leider nicht machen! 

 

Glauben Sie an GOTT, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil? 

 

Wenn Sie an den GOTT DER PRÄAMBEL glauben, weil Sie im Bewusstsein Ihrer 

Verantwortung vor GOTT und den MENSCHEN stehen, dann werden Sie ohne zu zögern 

sofort und wie aus der Pistole geschossen mit JA antworten. 

 

Wenn Sie NICHT an den GOTT DER PRÄAMBEL glauben, weil Sie NICHT im Bewusstsein 

Ihrer Verantwortung vor GOTT und den MENSCHEN stehen, dann werden Sie zögern und 

sich um eine Antwort auf diese Frage drücken wollen. Warum wohl? Weil Sie, nicht an den 

GOTT DER WAHRHEIT glauben, wollen Sie wenigstens so SCHEINEN, als würden Sie in 

der WAHRHEIT stehen, und lügen damit, ja, Sie belügen GOTT und die Menschen und stehen 

NICHT IM BEWUSSTSEIN IHRER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN 

MENSCHEN. Ist das Ihre Art die Würde der Menschen zu achten und zu schützen, wie es 

GG, Art. 1 von Ihnen so streng fordert? 

 

Glauben Sie an GOTT, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil? 

 

Wer im Staatsdienst steht (staatliche Gewalt) und diese simple Frage nicht widerstandslos und 

unumwunden, d.h. ohne Verzögerung mit JA beantwortet spricht sich selbst die 

DISQUALIFIKATION als Staatsdiener aus, denn nur wer diese Frage mit einem eindeutigen 

spontanen JA beantwortet ist an DIE WAHRHEIT und das GG untrennbar gebunden, doch 

Lügner und Betrüger = Teufelsanbeter und Satanisten wollen sich nicht binden, schon gar nicht 

an die WAHRHEIT, sondern sie wollen ihr Fähnchen in jeder Situation nach dem Wind hängen 

https://de.wikipedia.org/wiki/Eristik
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
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können. Solche Menschen sind unzuverlässig und wetterwendisch, und deshalb wird ein 

wahrhaft gottesfürchtiges Deutsches Volk, das IM BEWUSSTSEIN SEINER 

VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN MENSCHEN steht, NIEMALS, d.h. unter 

keinen Umständen, GOTTLOSE MENSCHEN als seine Vertreter (GG, Art. 38) für sich 

arbeiten lassen, eben deshalb, weil diese bei jeder Gelegenheit lügen und betrügen, wenn es zu 

deren eigenem Vorteil ist. Ein CHRIST weiß und versteht das, ein DUMMKOPF nicht! Der 

gott- und geistlose Staat ist das „ein-zige“ Problem in Deutschland, die „ein-zige“ Krankheit, 

die jetzt im Namen des Gottes der Präambel geheilt wird. Der Satan und Teufel und sein Heer 

können DAS VOLK GOTTES nicht anführen, denn die kennen den WEG IN DEN HIMMEL 

nicht. Weil das so ist sagt JESUS CHRISTUS auch heute noch … 

 

Joh 14,6 / Jesus spricht zu ihm: Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; niemand 

kommt zum Vater denn durch mich. 

-------------------------------------------------- 

Wer in den HIMMEL will, MUSS SICH = SEIN ICH = an die WAHRHEIT halten. Wer das 

nicht will und nicht tut, der wird unter jeder Garantie in der HÖLLE AUF ERDEN landen, wie 

wir an uns selbst und dem Zustand der Menschheit auf der Erde leicht sehen können, wenn wir 

nur „IM GESUNDEN MENSCHENVERSTAND“ stehen und sehen. 

 

Gott- und geistlose Menschen wie SIE kennen den WEG IN DEN HIMMEL nicht, wie wollen 

SIE uns dahin führen können, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil. Sagen Sie es mir. Heraus mit 

der Sprache. Ihr Schweigen zeigt, dass Sie keine Antwort haben, weil Sie im Dienste Satans 

und Teufels stehen, aber nicht im Bewusstsein Ihrer Verantwortung vor Gott und den 

Menschen, lt. dem ERSTEN SATZ IM GG. Widerlegen Sie MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT doch, wenn Sie es können, wenn Sie es nicht können, wie wollen Sie MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT beherrschen, beschuldigen, verklagen oder gar bestrafen können? 

Auch das können Sie mir und dem DEUTSCHEN VOLK erklären, wenn Sie es können. 

 

ICH BEWEISE, DASS DER DEUTSCHE STAAT 

 

von gott- und geistlosen Menschen beherrscht wird und nicht vom ernsthaften Willen das GG 

zu erfüllen und dem Deutschen Volk zu dienen geleitet ist, indem ich mit Ihnen beiden, 

Frau Würthwein und Herrn Dr. Vytlacil anfange. Ich frage Sie beide zu wiederholten Male … 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
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Glauben Sie an GOTT, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil? 

 

Wenn Sie mir darauf keine klare und eindeutige Antwort mit JA oder mit NEIN geben, dann 

sind Sie beide, gemäß dem ERSTEN SATZ DER PRÄAMBEL das unmissverständliche 

Zeugnis dafür, dass die verfassungsmäßige Ordnung lt. GG in Deutschland (BRD) aktiv 

veranlasst durch gott- und geistlose HÖLLENENGEL IN MENSCHENGESTALT namens 

Würthwein und Vytlacil, präzise nach den Vorgaben der PROTOKOLLE VON ZION 

vollkommen beseitigt ist. Auch den Beweis erbringe ich problemlos, falls notwendig, doch aus 

Platzgründen muss ich hier leider darauf verzichten. 

 

Sie beide müssen sich nicht in eristischer Dialektik, lt. Schopenhauer, wortreich erklären, es 

reicht vollkommen aus, wenn Sie auf meine klar gestellte geschlossene Frage entweder mit JA, 

wenn Sie an GOTT glauben, oder mit NEIN, wenn Sie NICHT an GOTT glauben antworten. 

 

Falls Sie es vorziehen NICHT ZU ANTWORTEN, dann ist das ein klares NEIN, denn nochmal, 

wer an GOTT GLAUBT, wird immer und ohne zu zögern mit JA antworten. Ich weiß und 

verstehe vollkommen, dass selbst Sie, die leibhaftigen Teufel und Satane dieser Welt das 

begreifen, denn deshalb ist das in der Bibel geschrieben. Lesen Sie nur … 

 

Jak 2,19 / Du glaubst, dass nur einer Gott ist? Du tust recht daran; die Teufel glauben's auch 

und zittern. 

-------------------------------------------------- 

 

Sie unehrenwertes, verlogenes Dreckspack in Menschengestalt wissen ganz genau was richtig 

ist und was falsch ist, und deshalb zittern Sie, denn Ihre Lüge und Ihr Betrug könnte jederzeit 

entdeckt und vom LICHT DER WAHRHEIT beleuchtet und erleuchtet werden, weil jemand 

die WAHRHEIT entdeckt hat bzw. DIE WAHRHEIT IST! Ja, wo WAHRHEIT ist, können 

sich Lug und Trug nicht halten, so wenig wie sich Dunkelheit und Finsternis halten können, wo 

das LICHT IN ERSCHEINUNG tritt. Falls Sie finsteres Gesindel der Meinung sind, 

ausgerechnet Sie könnten MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT über WAHRHEIT, über LIEBE, 

über GOTT, über RECHT, GERECHTIGKEIT und VERFASSUNGSMÄSSIGE ORDNUNG 

belehren und aufklären, so fordere ich Sie hiermit auf es zu tun, denn ich behaupte hier, dass 

Sie zwei „dumm hoch drei“ sind und von RECHT UND GERECHTIGKEIT keine Ahnung 

https://de.wikipedia.org/wiki/Eristische_Dialektik
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haben. Ja, ich weiß, in diesem scheinbar unfreundlichen Ton reden Sie nicht mit mir, weil Sie 

ja heuchlerisch ehrenvoll auftreten. Gut, dann frage ich Sie, in welchem Ton reden Sie denn 

mit mir. Ich beherrsche alle Töne und bin gerne bereit, MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT, 

Ihrem gewünschten Ton anzupassen. Sie erleben es doch schon! 

 

Spr 26,5 / Antworte aber dem Toren nach seiner Torheit, dass er sich nicht weise dünke. 

-------------------------------------------------- 

 

Nicht die äußere Form ist wesentlich, nein, wesentlich sind allein die Fakten, und meine Fakten 

finden Sie im GG und in der Bibel = IM WORT GOTTES. Wo finden wir Ihre Fakten? In Ihrem 

beleidigten oder hilflosen Schweigen? Sie dürfen reden „Erste Staatsanwältin“, auch Sie dürfen 

reden „Herr Dr. Staatsanwalt“. Was ist los, warum reden Sie nicht? Warum antworten Sie auf 

meine Fragen nicht? Ist es deshalb? 

 

Hiob 9,3 / Hat er Lust, mit ihm zu streiten, so kann er ihm auf tausend nicht eins antworten. 

-------------------------------------------------- 

 

Sie können mir nicht antworten, weil Sie keine griffigen Antworten haben, und ohne sich selbst 

als leibhaftige Teufel und Satane in Menschengestalt zu outen, das ist Fakt. Ihr seid Verräter 

und Übeltäter, Verbrecher am Deutschen Volk, denn euer Schweigen verrät mir klar und 

deutlich zu wem Ihr verlogenes, scheinheiliges Dreckspack, Ihr Schmarotzer, Ihr Blutsauger 

(Geldsauger), Ihre Vampire der Finsternis, die das LICHT DER WAHRHEIT scheuen, wie der 

Teufel das Weihwasser, gehört, das heuchlerisch freundlich so tut, als würde es die 

VERFASSUNG IN DEUTSCHLAND, DAS GG BEWAHREN UND SCHÜTZEN, doch in 

WAHRHEIT seid genau Ihr es, die die verfassungsmäßige Ordnung beseitigen. GOTT ist kein 

Idiot wie Ihr Teufel und Satane es seid, deshalb hat ER SELBST damals durch seinen 

HEILIGEN GEIST das GG diktiert und SICH = SEIN ICH = WAHRHEIT so in die HÖCHSTE 

POSITION gesetzt, dass hirnlose und geistlose Lügner und Betrüger das gar nicht bemerken 

können. Als Beweis dafür, dass es so ist, gilt dieser Brief und dieses gesamte Verfahren seit 

1995 und der erste Satz im GG … 

 

Präambel: Im Bewusstsein seiner Verantwortung vor GOTT und den Menschen, … 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_00-245200
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Kämpfen Sie doch gegen MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT, wenn Sie sich trauen, Sie beide 

sind hier doch die Studierten! Sie, studierte als Juristen, müssten MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT doch argumentativ wegfegen können wie NICHTS! Warum tun Sie es denn nicht, 

dann hätten Sie Ruhe vor mir und meinem verwegenen Ansinnen, MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT mit dem gesamten verlogenen Staat anzulegen. Ist es womöglich doch so, wie es 

die Bibel leicht verständlich sagt? 

 

Die Weisheit der Welt ist Torheit vor Gott 

 

1.Kor 1,18 / Denn das Wort vom Kreuz ist eine Torheit denen, die verloren werden; uns aber, 

die wir selig werden, ist's eine Gotteskraft. 19 Denn es steht geschrieben (Jesaja 29,14): »Ich 

will zunichtemachen die Weisheit der Weisen, und den Verstand der Verständigen will ich 

verwerfen.« 20 Wo sind die Klugen? Wo sind die Schriftgelehrten? Wo sind die Weisen dieser 

Welt? Hat nicht Gott die Weisheit der Welt zur Torheit gemacht? 21 Denn weil die Welt, 

umgeben von der Weisheit Gottes, Gott durch ihre Weisheit nicht erkannte, gefiel es Gott wohl, 

durch die Torheit der Predigt selig zu machen, die daran glauben. 

-------------------------------------------------- 

 

WENN GOTT SPRICHT UND FRAGT, MUSS DIE WELT SCHWEIGEN! 

 

Sie erleben das gerade ganz real! Oder was haben Sie beide mir zu sagen? Sehen Sie, Sie beide, 

die Sie sich für unglaublich weise halten haben mir, meiner Argumentation und dem GG nichts 

entgegenzusetzen, Sie sind nichteinmal in der Lage meine simplen Fragen zu beantworten, und 

so klagt Sie Ihr eigenes Schweigen an und beweist unmissverständlich, dass Sie nichts wissen, 

was für Recht und Gerechtigkeit (Justitia) in Deutschland relevant wäre, weil Sie dem Satan 

und Teufel dienen und nicht dem GOTT DER PRÄAMBEL. Wie das?  

 

Lt. GG, Art. 1 sind Sie verpflichtet die Menschenwürde jedes Menschen zu achten und zu 

schützen, und wenn Sie meine legitimen Fragen an die sog. Vertreter des Deutschen Volkes lt. 

GG, Art. 38, an die sog. staatliche Gewalt, zu der Sie doch unbestritten gehören, nicht 

beantworten, 

 

DANN ACHTEN SIE NICHT NUR MEINE MENSCHENWÜRDE NICHT, 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
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und widersetzen sich, als Gesetzesübertreter, dem eindeutig definierten Willen des Deutschen 

Volkes und des Gottes der Präambel . Der Wille des Deutschen Volkes? Den finden Sie hier … 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

 

Der STAAT = die sog. staatliche Gewalt ist vom DEUTSCHEN VOLK als Vertreter des 

Deutschen Volkes lt. GG, Art. 38 eingesetzt, er ist der vom VOLK bezahlte HIWI = der 

vorgeblich Hilfswillige. Sein Wille interessiert lt. ARBEITSVERTRAG = GG keinen 

Menschen in Deutschland. Lesen Sie den VERTRAG = das GG richtig, dann verstehen Sie, 

dass nicht das DEUTSCHE VOLK dem Staat verpflichtet ist, sondern der Staat mit seinen 

hirnlosen, gekauften Staatshuren ist dem GOTT DER PRÄAMBEL UND DEN MENSCHEN 

DES DEUTSCHEN VOLKES IN DER VERANTWORTUNG. Anders kann man den 

Arbeitsvertrag zwischen VOLK + STAAT nicht lesen und auch nicht verstehen. Falls doch, 

erklären Sie es uns doch einfach, Sie zwei Studenten der sog. Rechtswissenschaften. 

 

 

MEINE POSITION ZWISCHEN „VOLK + STAAT“ 

 

ist am KREUZ in der Mitte, am KREUZ von Golgatha, das nur mit GEIST verstanden werden 

kann, und Sie wissen vermutlich … 

 

Joh 4,24 / Gott ist Geist, und die ihn anbeten, die müssen ihn im Geist und in der Wahrheit 

anbeten. 

-------------------------------------------------- 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_03-245126
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Ungläubige NATÜRLICHE MENSCHEN haben GOTT nicht und deshalb haben Sie auch 

keinen GEIST, so jedenfalls sagt es die Bibel mit dem Ergebnis … 

 

1.Kor 2,14 / Der natürliche Mensch aber vernimmt nichts vom Geist Gottes; es ist ihm eine 

Torheit und er kann es nicht erkennen; denn es muss geistlich beurteilt werden. 

-------------------------------------------------- 

 

1.Kor 2,15 / Der geistliche Mensch aber beurteilt alles und wird doch selber von niemandem 

beurteilt. 

-------------------------------------------------- 

 

Zu welchen dieser beiden biblisch definierten Menschen gehören wohl Sie, Frau Würthwein, 

Herr Dr. Vytlacil? Wissen Sie es? Und ausgerechnet diejenigen die NICHTS verstehen, weil 

Sie GOTT nicht haben, sollten über MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT herrschen und 

bestimmen können? Nein, wenn Herrschaft schon sein muss, dann muss der wahrhaft 

Intelligente über den scheinbar Intelligenten herrschen, denn sonst wird Chaos = Hölle auf 

Erden aktiv erzeugt. 

 

ORDO AB CHAO 

 

bedeutet frei übersetzt ORDNUNG AUS DEM CHAOS. Wer das schaffen will hat nicht 

begriffen, dass er dafür zuerst die GÖTTLICHE ORDNUNG, die eindeutig höchste aller 

denkbaren Ordnungen aktiv beseitigen muss, um danach SEINE EIGENE SATANISCHE 

ORDNUNG, aus dem aktiv und bewusst und gezielt geschaffenen Chaos heraus über die 

unschuldige Menschheit stülpen zu können, um sie mit Scheinwahrheiten = Lügen zu 

vergewaltigen und zu berauben und zu beherrschen. Hören Sie dazu die PROTOKOLLE VON 

ZION, beginnend in Protokoll 4, Satz 7 … Bitte lesen Sie mit höchster Aufmerksamkeit, damit 

Sie den perfiden Plan der Feinde Deutschlands erkennen, von dem Sie selbst, bis jetzt 

nichteinmal etwas ahnen obwohl Sie unbemerkt mitmachen! Sie erkennen nicht, dass Sie selbst 

ein aktives Glied bei der Errichtung der HÖLLE AUF ERDEN sind. Wie blind kann man noch 

sein? Hören und lesen Sie die PROTOKOLLE DER WEISEN VON ZION und ihren geheimen 

Plan für die Menschheit, … 
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4.07 Der Kriegsplan unserer unsichtbaren Macht, ja selbst ihr Sitz wird der Welt immer unbekannt  
bleiben. 
 

4.08 Die Freiheit könnte unschädlich sein und in den Staaten ohne Gefahr für die Wohlfahrt der 
Völker bestehen, wenn sie sich auf den Glauben an Gott und die Brüderlichkeit der 
Menschen stützen und sich von der Idee der Gleichheit fernhalten würde, die mit den 
Gesetzen der Schöpfung in Widerspruch steht, indem in diesen der Grundsatz der 
Unterordnung festgelegt ist. [Der Satan und Teufel und seine Diener wollen sich aber nicht 
unterordnen, deshalb ignorieren sie/Sie das GG und beseitigen es so.] 
 

4.09 Beherrscht von solchem Glauben, würde das Volk unter der Vormundschaft der Geistlichkeit 
friedlich und bescheiden an der Hand seiner Seelenhirten einherschreiten und sich der von 
der göttlichen Vorsehung getroffenen Verteilung der irdischen Güter unterwerfen.  

 
4.10  Aus diesem Grunde müssen wir unbedingt den Glauben zerstören, die grundlegenden 

Anschauungen von Gott und dem heiligen Geist aus der Seele der Christen herausreißen und 
den Glauben durch materielle Erwägungen und Bedürfnisse ersetzen. 
 

4.11  Um den Nichtjuden keine Zeit zum Nachdenken und Beobachten zu lassen, müssen wir ihre 
Gedanken auf Handel und Gewerbe ablenken.  
 

4.12  So werden alle Völker nur auf ihren eigenen Vorteil bedacht sein und dabei den gemeinsamen  
Feind nicht bemerken. 

 

Friedliches Miteinander ist möglich, das schreiben die Feinde der WAHRHEIT selbst, doch 

FRIEDEN + LIEBE nehmen denen die Macht über die Menschheit, und aus genau diesem 

Grunde „müssen sie/Sie unbedingt den Glauben zerstören, die grundlegenden Anschauungen 

von Gott und dem heiligen Geist aus der Seele der Christen herausreißen und den Glauben 

durch materielle Erwägungen und Bedürfnisse ersetzen.“ Die bzw. eine NEUE 

WELTORDNUNG – ohne GOTT = WAHRHEIT – ist deren erklärtes Ziel, die 

PROTOKOLLE VON ZION beweisen das, und weil sie das beweisen, gelten sie als Fälschung, 

eine Fälschung die dem ORIGINAL 1:1 gleicht, weil sie sich mit dem ORIGINAL 1:1 deckt, 

weil sie das ORIGINAL = der Plan Satans sind.  

 

JESUS CHRISTUS IST MEIN HERR, 

NIEMAND SONST! 

 

Wem dienen Sie, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil?  
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Wir kämen in DIE HÖLLE AUF ERDEN, wenn böswillige, gott- und geistlose Dummköpfe 

(sinnbildl. Zombies, Lebende Tote, Vampire) über die Friedfertigen willkürlich, nach eigenem 

Belieben herrschen könnten, doch das lässt DER GOTT DER PRÄAMBEL nicht dauerhaft zu, 

so jedenfalls sagt es die Bibel, und das glaube ich uneingeschränkt und melde MICH = MEIN 

ICH = WAHRHEIT deshalb jetzt ENERGISCH, als ERSTER VOLKSANWALT, als legitimer 

und kompetenter Vertreter des Deutschen Volkes, als STIMME GOTTES UND ALS STIMME 

DES DEUTSCHEN VOLKES zu WORT. Sie erinnern sich? VOX POPULI, VOX DEI, die 

Stimme des Volkes ist Gottes Stimme. Was, außer satanischer und teuflischer bösartiger 

Ungerechtigkeit und Gewalt (bewaffnete „gott- geist- und hirnlose“ Polizei), haben Sie mir 

entgegenzusetzen? Sie dürfen reden, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil. Sie haben das Wort. 

 

Falls Sie sich auf das GG berufen, gilt und greift sofort mein RECHT AUF WIDERSTAND 

LT. GG, Art. 20(4), und damit stoppen Sie sich selbst, sagt der gesunde Menschenverstand, 

denn dort, im GG ist dieses Widerstandsrecht zwischen VOLK + STAAT unerschütterlich 

vereinbart. Wenn Sie sich auf irgendein anderes Recht berufen, dann müssen Sie Ihr Recht 

erklären und beweisen damit es Gültigkeit erlangen kann. Auch logisch, oder? Da BIN ICH 

mal gespannt. Bloße Behauptungen reichen da leider nicht aus. Beweise, Fakten zählen. Meine 

Fakten sind die Bibel, das GG und der GOTT DER PRÄAMBEL, die offensichtlich nicht auch 

Ihre Fakten sind, denn sonst wären wir uns einig, sind wir aber nicht. SIE wollen MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT beherrschen, bestrafen und finanziell zur Ader lassen, weil Sie in 

Ihrer geistigen Umnachtung, Ihrer Geisteskrankheit, in Ihrer Finsternis von Golgatha zwischen 

666+999 nicht erkennen, begreifen und verstehen, dass Lüge und Betrug über WAHRHEIT 

niemals herrschen können.  

Mt 27,45 / Und von der sechsten Stunde an kam eine Finsternis über das ganze Land bis zur 

neunten Stunde. 

-------------------------------------------------- 

 

Lüge und Lügner können über wahrhaftige Menschen und WAHRHEIT niemals herrschen. 

Das ist von GOTT her prinzipiell nicht möglich! WAHRHEIT ist immer die stärkere Macht, 

Gott und die Menschen in WAHRHEIT wissen und verstehen das. Gottlose Menschen haben 

gar nicht die Möglichkeit das zu verstehen, … 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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1.Kor 2,14 / Der natürliche Mensch aber vernimmt nichts vom Geist Gottes; es ist ihm eine 

Torheit und er kann es nicht erkennen; denn es muss geistlich beurteilt werden. 

-------------------------------------------------- 

 

Glauben Sie an GOTT, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil? 

 

Sie beide sind natürliche Menschen der dualen, subjektiven Summandenwelt, Sie sind gottlose 

Aufschneider, geistlose Hochstapler OHNE GEIST = OHNE GOTT, deshalb sind Sie nicht 

fähig Ihren Fehler = Ihre Schwäche im Spiel des Lebens überhaupt zu bemerken. Sie befinden 

sich in einem gewaltigen Irrtum, denn Sie meinen Sie wären FREI, wenn Sie sich an nichts 

binden und lügen und betrügen, und das GG ignorieren. Und Sie beide sind dumm genug zu 

glauben, dass ausgerechnet Sie beide vom Teufel und Satan, Ihrem Herrn, nicht selbst belogen 

und betrogen werden wie alle anderen gott- und geistlosen Menschen auch. Was für eine 

Weisheit oder Schlauheit soll denn das sein? Wer dem Teufel und Satan dient, ohne das 

bemerken zu können, der ist doch nicht frei!  

 

Warum meinen oder glauben Sie, dass ausgerechnet Sie, die keine Antworten auf meine 

simplen Fragen haben, der Weisheit letzter Schluss sind? MEIN GOTT SAGT MIR, dass der 

janusköpfige Satan und Teufel jeden natürlichen, d.h. geistlosen Menschen belügt und betrügt, 

auch diejenigen die ihm unwissentlich dienen, und so auch Sie beide, die ehemaligen Studenten 

der JUSTITIA = GERECHTIGKEIT. Warum? Weil nur DER GOTT DER PRÄAMBEL, 

MEIN GOTT, WAHRHEIT UND GERECHTIGKEIT IST, unveränderliche WAHRHEIT die 

sich nicht selbst verleugnen kann und in sich selbst unveränderlich ruht. 

 

2.Tim 2,13 / … sind wir untreu, so bleibt er doch treu;  

denn er kann sich selbst nicht verleugnen. 

-------------------------------------------------- 

 

Vordergründig gibt es im UNIVERSUM zwei Welten = Realitäten die durch den 

mathematischen Bruchstrich vollkommen voneinander getrennt sind. Als Formel sieht das so 

aus: 
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    = 2 SUMME 

   ----------------------------------------- 

       1 Summand 1 

    + 1 Summand 2 

 

Der BRUCHSTRICH trennt diese zwei Realitäten = Welten vollkommen. Wer wie Sie beide 

in der niederen Welt der Summanden gefangen ist, versteht gar nichts, weil er keinen 

kontrastierenden Vergleich anstellen kann. Sie können nur zwischen Summanden und 

Summanden vergleichen und leben in einer subjektiven Welt ohne Kontrast. Wer aber auch die 

SUMME kennt, der hat drei objektive Standpunkte mit echtem Kontrast, die er in seinen 

Vergleich einbringen kann, während der Summandenmensch sich selbst subjektiv für den 

GRÖSSTEN HÄLT, obwohl genau er selbst nicht den Hauch einer Ahnung von Gerechtigkeit 

= Justitia hat. Hätten Sie eine Ahnung würden Sie nicht das GG ignorieren und übertreten und 

mir meine simplen Fragen offen beantworten, doch das können Sie nicht, weil Ihre Lügen Sie 

sehr, sehr schwach machen. Widersprechen Sie mir doch einfach mit belastbaren Argumenten 

und Fakten. Beweisen Sie doch einfach, dass in Deutschland das GG nicht die höchste 

Rechtsnorm ist. Das wäre doch was! 

 

Lk 16,26 / Und überdies besteht zwischen uns und euch eine große Kluft [hier symbolisiert 

durch den math. Bruchstrich], dass niemand, der von hier zu euch hinüberwill, dorthin kommen 

kann und auch niemand von dort zu uns herüber. 

-------------------------------------------------- 

 

EINHEIT (SUMME) + VIELHEIT (2 Summanden) sind unvereinbar diametral positioniert, so 

dass sie niemals zusammenkommen können, zumindest so, dass kein Mensch der VIELHEIT 

in die EINHEIT kommen kann. Wie wollten die zwei Summanden, die beiden Zeugen aus 

Offb. 11 in den Himmel = in die SUMME kommen können. Sagen Sie es mir, wie das „ohne 

Handreichung von oben, vom Himmel, von der SUMME her“ gehen soll? Wer Gold nicht kennt 

kann es auch nicht suchen, denn wenn er es findet wirft er es wieder weg! Wer einen 

Rohdiamanten findet, wird seinen wahren Wert nicht kennen und einschätzen können, deshalb 

wird er ihn wieder wegwerfen! 
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Für das Verstehen der WAHRHEIT reichen zwei subjektive Summanden nicht aus. Wer nicht 

mindestens drei unabhängige Standpunkte beherrschen und verwenden kann, wird 

OBJEKTIVITÄT und WAHRHEIT niemals verstehen und vertreten können. Sie, 

Frau Würthwein und Herr Dr. Vytlacil, jedenfalls können das nicht, denn Sie sind nicht objektiv 

in Ihrer Beurteilung der gegebenen Situation, Sie sind vom SATAN UND STAAT gefangen. 

Sie fühlen sich gut in Ihrer gestohlenen Herrscherposition und die Ehre die man Ihnen darbringt 

gefällt Ihnen, und doch sind Sie ehrlos. 

 

Nur der von oben her kann die Lösung und die Erlösung bringen. Deshalb sagt 

JESUS CHRISTUS auch … 

 

Joh 8,23 / Und er sprach zu ihnen: Ihr seid von unten [von den Summanden] her, ich bin von 

oben [von der SUMME] her; ihr seid von dieser Welt, ich bin nicht von dieser Welt. 

-------------------------------------------------- 

 

Der natürliche Mensch lebt gott- und geistlos außerhalb des Paradieses, hilflos gefangen in der 

niedersten aller denkbaren Welten und Realitäten, in der VIELHEIT der Summandenwelt, in 

der dualen, subjektiven „Entweder/oder-Welt“ in der es keinen Zugang zur EINHEIT = 

SUMME gibt! Denken würde Sie weiterbringen, Nichtdenken hält Sie genau dort fest. Ich 

reiche Ihnen die Hand, Sie haben die Wahl die WAHRHEIT durch Einsicht zu ergreifen, oder 

Sie durch reine Sturheit zu verwerfen. Niemand kann und wird Sie daran hindern, denn Sie sind 

frei, sich für WAHRHEIT oder für LÜGE zu entscheiden. Begreifen Sie diese Chance? Falls 

ja, rate ich Ihnen, ergreifen Sie diese Chance, noch ist Zeit! 

 

Die Welt der Summanden, unter dem Bruchstrich, ist die diametral geteilte „Welt der 

Vielheit“, die Welt des entweder/oder in der es keine Orientierung gibt, weil es keinen 

unbeweglichen Punkt der Orientierung gibt. „Alles fließt, alles bewegt sich, sagte der bekannte 

Grieche“ In dieser Welt herrscht der Fürst dieser Welt, der UNGEIST = der OHNE GEIST = 

der Teufel und Satan. Die VIELHEIT ist die geistlose materielle Welt der fünf menschlichen 

Sinne, in der man nur das glaubt, was einem die fünf Sinne vorgaukeln, denn den sechsten Sinn, 

mit dem auch das UNSICHTBARE gesehen werden kann haben Sie nicht.  
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Die Welt der SUMME, über dem Bruchstrich, ist die „Welt der Einheit“ in der sich nichts 

bewegt, wie der andere berühmte Grieche feststellte, die Welt, in der beide Summanden der 

niederen Welt (Summandenwelt) zu einer Einheit vereint sind. Weil sich in der EINHEIT nichts 

bewegt, sind die fünf menschlichen Sinne machtlos, denn sie können nur das Bewegliche 

wahrnehmen, das Ruhende liefert keine Impulse die wahrgenommen werden könnten, und +1 

und –1 ergeben in der SUMME = NULL = 0 = NICHTS. Können Sie NICHTS sehen? Sehen 

Sie, dass die UNSICHTBARE SUMME ALS EINHEIT +1 und –1, die beiden Zeugen in sich 

selbst vereint? Begreifen Sie das? Wenn Sie das begreifen können, dann begreifen Sie auch, 

dass die unsichtbare, scheinbar nicht vorhandene SUMME, ein doppelt so hohes 

Energiepotential in sich vereint, als es die beiden Summanden +1 und –1 es in ihrer Getrenntheit 

jemals können?! Die SUMME = GOTT ist die stärkste Macht auf der Erde, selbst wenn sie von 

unwissenden Menschen und deren fehlbaren fünf Sinnen nicht wahrgenommen werden kann, 

oder wollen Sie die REALITÄT DER SUMME leugnen, nur weil man sie nicht mit den 

sinnlichen Augen sehen kann? 

 

Ich kann das übrigens problemlos jedem Interessierten verständlich machen. 

 

Wer sich geistig in die SUMME erheben kann, versteht den WAHNSINN, der in der niederen 

Welt der ZWEI GEGENSÄTZLICHEN SUMMANDEN abgeht. Wer aber die niedere Welt der 

Summanden, aufgrund seiner akuten Ungeistigkeit nicht verlassen kann, begreift gar nichts, 

weil er nur ein „natürlicher Mensch“ aus Fleisch und Blut, aber ohne Geist ist.  

 

ICH BIN, … 

 

VIELHEIT = ALLES = A     EINHEIT = NICHTS = O 

Welt des materiellen Menschensohnes   Welt des geistlichen Vaters 

SINNLICHE WELT DER MENSCHEN   UNSICHTBARE WELT GOTTES 

 

VIELHEIT  EINHEIT GANZHEIT  VOLLKOMMENHEIT 

1.  2.   3.  4.   5. 

Summanden  Summe SUMME  GLEICHUNG 

1+1   + 2  = 4   = 8 
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SUMME IST UNVERÄNDERLICH, Summanden sind veränderlich, kontrastierend, 

gegensätzlich, feindlich! ICH BIN GLEICHUNG = ICH BIN EINS, die SUMME von Summe 

+ Summanden, der VIERTE bzw. das VIERTE ELEMENT auf Erden, der Menschensohn auf 

ERDEN! 

 

Mt 5,48 / Darum sollt ihr vollkommen sein, wie euer Vater im Himmel vollkommen ist. 

-------------------------------------------------- 

 

Wie wird man vollkommen? GOTT, MEIN VATER ruht über der ERDE, im für sinnliche 

Menschen unsichtbaren Himmel, im für die menschlichen Sinne nicht wahrnehmbaren 

HIMMEL, in der UNENDLICHKEIT DER ZAHL ACHT = 8. Denken hilft weiter, denn dann 

kann der unsichtbare GOTT selbst zu dir reden. Unter welchen Umständen kann ein 

SUMMAND, der von SUMME nichts weiß, die Welt der SUMMANDEN verlassen? Sind Sie 

in der Lage diese Frage logisch schlüssig zu beantworten? 

 

Hiobs gesegnetes Ende 

 

Hiob 42,10 / Und der HERR wandte das Geschick Hiobs, als er für seine Freunde Fürbitte tat. 

Und der HERR gab Hiob doppelt [zweifach] so viel, wie er gehabt hatte. 

-------------------------------------------------- 

 

Der Untergang Babylons 

 

Offb 18,1 / Danach sah ich einen anderen Engel herniederfahren vom Himmel, der hatte große 

Macht, und die Erde wurde erleuchtet von seinem Glanz. 2 Und er rief mit mächtiger Stimme: 

Sie ist gefallen, sie ist gefallen, Babylon, die Große, und ist eine Behausung der Teufel 

geworden und ein Gefängnis aller unreinen Geister und ein Gefängnis aller unreinen Vögel 

und ein Gefängnis aller unreinen und verhassten Tiere. 3 Denn von dem Zorneswein ihrer 

Hurerei haben alle Völker getrunken, und die Könige auf Erden haben mit ihr Hurerei 

getrieben, und die Kaufleute auf Erden sind reich geworden von ihrer großen Üppigkeit. 

4 Und ich hörte eine andre Stimme vom Himmel, die sprach: Geht hinaus aus ihr, mein Volk, 

dass ihr nicht teilhabt an ihren Sünden und nichts empfangt von ihren Plagen! 5 Denn ihre 
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Sünden reichen bis an den Himmel und Gott denkt an ihren Frevel. 6 Bezahlt ihr, wie sie 

bezahlt hat, und gebt ihr zweifach [doppelt] zurück nach ihren Werken! Und in den Kelch, 

in den sie euch eingeschenkt hat, schenkt ihr zweifach [doppelt] ein! 7 Wie viel Herrlichkeit 

und Üppigkeit sie gehabt hat, so viel Qual und Leid schenkt ihr ein! Denn sie spricht in ihrem 

Herzen: Ich throne hier und bin eine Königin und bin keine Witwe, und Leid werde ich nicht 

sehen. 

-------------------------------------------------- 

 

DAS PRINZIP DER GÖTTLICHEN SCHÖPFUNGSORDNUNG 

 

Nach oben hin VERDOPPELUNG, nach unten hin HALBIERUNG. Eine Zeit und zwei 

Zeiten und eine halbe Zeit … 

 

1/1    1/2          1/4          1/8         1/16                  1/32          1/64 

    1 x 5 =   5 x 5 = 25  x 5 = 125  x 5 = 625  x 5 = 3125 x 5 = 6250   … 

100 :  2 = 50 :  2 = 25 :  2 = 12,5 : 2  = 6,25 : 2  = 3,125 : 2  = 6,250  … 

101 

 

 

 

 

Tür 101 im Film „1984“ 
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Tür 101 im Film „Matrix“ 

 

 

Tür 101 im Film „A Beautiful Mind“ 

 

Natürlich hat das alles überhaupt nichts zu bedeuten. Warum auch? Was für eine Rolle spielt 

diese geheimnisvolle Tür 101, wenn sie ausgerechnet in diesen drei Filmen so unauffällig und 

doch bedeutungsvoll erwähnt und gezeigt wird? In allen drei Filmen geht es um die 

Gefangenschaft der Menschheit in einem Irrtum, und doch hat das keine Bedeutung? 

 

Mit diesen drei Filmen, aber ganz speziell in der „Matrix-Trilogie“ wird der AUSERWÄHLTE 

aufgefordert sich in der scheinbar „realen Scheinwelt = der Matrix“, bei den vermeintlichen 

Herren der Matrix zu melden, die doch kein anderes Ziel haben, als ihn zu vernichten, damit 

sie herrschen können. Wir erinnern uns an den biblisch beschriebenen Kindermord von Herodes 
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und die biblische Kreuzigung, und wir wissen auch was in den „gefälschten“ PROTOKOLLEN 

VON ZION unauslöschbar geschrieben ist.  

 

 

 

4.09 Beherrscht von solchem Glauben, würde das Volk unter der Vormundschaft der Geistlichkeit 
friedlich und bescheiden an der Hand seiner Seelenhirten einherschreiten und sich der von 
der göttlichen Vorsehung getroffenen Verteilung der irdischen Güter unterwerfen.  

 
4.10  Aus diesem Grunde müssen wir unbedingt den Glauben zerstören, die grundlegenden 

Anschauungen von Gott und dem heiligen Geist aus der Seele der Christen herausreißen und 
den Glauben durch materielle Erwägungen und Bedürfnisse ersetzen. 

 

Eph 6,12 / Denn wir haben nicht mit Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit Mächtigen und 

Gewaltigen, nämlich mit den Herren der Welt, die in dieser Finsternis herrschen, mit den bösen 

Geistern unter dem Himmel. 

-------------------------------------------------- 

 

Natürlich wissen wir auch wer fälscht, denn wir wissen, dass WAHRHEIT NIEMALS 

FÄLSCHT, sondern an sich selbst unerschütterlich gebunden ist. WAHRHEIT LÜGT UND 

FÄLSCHT NIE, der gottlose Mensch lügt, betrügt und fälscht immer! Das ist irdische Realität. 

 

Dan 12,7 / Und ich hörte den Mann in leinenen Kleidern, der über den Wassern des Stroms 

stand. Er hob seine rechte und linke Hand auf gen Himmel und schwor bei dem, der ewiglich 
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lebt, dass es eine Zeit und zwei Zeiten und eine halbe Zeit währen soll; und wenn die 

Zerstreuung des heiligen Volks ein Ende hat, soll dies alles geschehen. 

-------------------------------------------------- 

 

Vorwärts 1 Zeit und 2 Zeiten = Verdoppelung, und rückwärts ½ Zeit = Halbierung. Wer GOTT 

verlässt, der halbiert sein Kapital = sein Potential!  

 

Multiplikation mit     5 

Division mit     2 

------------------------------------------------------------------------------- 

EINHEIT =    52 und die Umkehrung der EINHEIT = 25 

 

Zwischen 52 und 25 liegt das BINDEGLIED DER WAHRHEIT = 27, 

 

denn 52 – 25 = 27 und das ist der THRON GOTTES = 333 = 3x3x3 = 27, denn das ist der 

ERSTE WÜRFEL in der irdischen Welt, der EINEN WÜRFEL vollkommen einschließt, so 

dass das WORT SALOMOS in ihm wahr wird. 

 

1.Kön 8,12 / Da sprach Salomo: Die Sonne hat der HERR an den Himmel gestellt; er hat aber 

gesagt, er wolle im Dunkel wohnen. 

-------------------------------------------------- 

 

Salomos Gebet bei der Einweihung des Tempels 

(vgl. 1.Kön 8,12-53) 

2.Chr 6,1 / Da sprach Salomo: Der HERR hat gesagt, er wolle im Dunkel wohnen. 

-------------------------------------------------- 

 

26 Würfel legen eine hermetische, eine für natürliche Menschen undurchdringliche Schale um 

den zentralen Gottes-Würfel in der MITTE, im Dunkel. Nachdenken und überprüfen dieser 

Fakten bringt Sie weiter. Und das ist keine Phantasie, sondern die harte Realität, deshalb 

versucht doch JESUS CHRISTUS durch seine Lehre die Menschen dieser Welt zurückzurufen 

in die WAHRHEIT = EINHEIT = POTENTIAL GOTTES. Nur die Summandenwelt ist eine 
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geteilte Welt, oberhalb von Ihr gibt es nur noch SUMMEN, doch da kommt kein natürlicher 

Mensch aus eigener Kraft hin. Warum nicht? 

 

1.Mose 3,24 / Und er trieb den Menschen hinaus und ließ lagern vor dem Garten Eden die 

Cherubim mit dem flammenden, blitzenden Schwert, zu bewachen den Weg zu dem Baum des 

Lebens. 

-------------------------------------------------- 

 

Das PARADIES wird von den beiden Zeugen aus Offb 11, den Cherubim mit dem flammenden, 

blitzenden Schwert bestens bewacht, dass niemand ohne JESUS CHRISTUS zum Baum des 

Lebens, der mitten im Paradies steht, gelangen kann, niemand. 

 

 

Der Baum des Lebens in der MITTE 

 

Joh 19,18 / Dort kreuzigten sie ihn und mit ihm zwei andere zu beiden Seiten, Jesus aber in der 

Mitte. 

-------------------------------------------------- 

 

Wer ernsthaft zum BAUM DES LEBENS IN DER MITTE will, kommt an JESUS CHRISTUS 

und seiner Lehre von der WAHRHEIT nicht vorbei, und das ist nicht so weil ich das sage, 

sondern ich sage das, weil es so ist! 

 

Wenn der für Menschen unsichtbare GOTT ACHT = 8 hat, dann hat der sichtbare Mensch 

immer nur max. 4, dann hat der geistliche Mensch immer nur 2, und der natürliche Mensch hat 

nur entweder 1 oder 1, die zwei zerbrochenen Teile der WAHRHEIT. GOTT = SUMME hat 

immer genau doppelt so viel wie der materielle Mensch, deshalb kann der materielle Mensch 

den geistlichen Menschen auch niemals besiegen, weil der immer genau doppelt so viel hat, 

wie der gott- und geistlose natürliche Mensch, der in DER HÖLLE AUF ERDEN, andauernd 
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im Kampf mit seinen Feinden liegt, weil in der subjektiven, dualen Welt der Vielheit nichts 

begriffen werden kann. Ich habe von GOTT her doppelt soviel Potential wie Sie, deshalb 

können Sie mir auch nicht antworten ohne zuzugeben, dass Sie dieses Spiel des Lebens verloren 

haben, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil. ICH BIN DER DRITTE [§§§ = 333] der HERR 

DER SCHLANGE. Denken Sie. Das wären zu viele Zufälle, wenn es nur Zufälle wären.  

 

Nur mit brutal angewandter Gewalt könnten Sie MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT besiegen, 

doch damit offenbaren Sie ebenfalls öffentlich, für jeden Menschen sichtbar, dass Sie die Bösen 

sind, denn WAHRHEIT bestraft nicht, sondern vergibt, während UNWAHRHEIT = OHNE 

WAHRHEIT immer nur bestraft und immer nur Gewalt anwendet. Ob Sie mir antworten, oder 

nicht antworten, Das böse Spiel des Staates (Drache) und seiner verlogenen Zombies 

(Drachenköpfe) ist aus!  

 

Der Maßstab für die Beurteilung des Apostels 

 

2.Kor 10,12 / Denn wir wagen nicht, uns unter die zu rechnen oder mit denen zu vergleichen, 

die sich selbst empfehlen; aber weil sie sich nur an sich selbst messen [wie Summanden] und 

mit sich selbst vergleichen, verstehen sie nichts. 

-------------------------------------------------- 

 

Wenn sich Summanden immer nur mit Summanden vergleichen, die doch immer nur diametral 

gegensätzlich zueinanderstehen können, dann begreifen sie nichts, sondern streiten immer. 

Vom Wesen der SUMME haben die Summanden = die natürlichen Menschen ohne GOTT 

keine Ahnung, deshalb haben sie auch keine Chance jemals etwas zu begreifen. Aus diesem 

Grund lehrt JESUS CHRISTUS … 

 

 

Von der Feindesliebe 

(Mt 5,39-48) 

Lk 6,27 / Aber ich sage euch, die ihr zuhört: Liebt eure Feinde; tut wohl denen, die euch hassen; 

28 segnet, die euch verfluchen; bittet für die, die euch beleidigen. 29 Und wer dich auf die eine 

Backe schlägt, dem biete die andere auch dar; und wer dir den Mantel nimmt, dem verweigere 
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auch den Rock nicht. 30 Wer dich bittet, dem gib; und wer dir das Deine nimmt, von dem fordere 

es nicht zurück. 31 Und wie ihr wollt, dass euch die Leute tun sollen, so tut ihnen auch! 

-------------------------------------------------- 

 

Allein durch diese scheinbar unsinnige Methode, aus natürlicher Menschensicht, kann die 

SUMME gezielt hergestellt werden, denn wo sich Feinde (Summanden) lieben ist man in die 

WELT DER SUMME aufgestiegen in der es keine Feindschaft gibt, ja gar nicht geben kann. 

Wer in der Lage ist seine Feinde zu lieben, der hat die WELT DER SUMMANDEN, die Welt 

der Getrenntheit und Vielheit, die HÖLLE AUF ERDEN für immer verlassen. So simpel ist das 

zu verstehen, wenn man vom göttlichen Geist geleitet ist.  

 

Wenn sich die zwei SUMMANDEN nicht vollbewusst in LIEBE zusammentun, dann sind sie 

selber ihr eigener Feind und durch den Ausschluss aus dem Paradies in Ewigkeit bestraft. 

Sturheit und Christenfeindlichkeit sind der Wille Satans, denn wo sich Feinde friedlich 

vereinigen und sich vergeben, da ist die Herrschaft des Satans und Teufels beendet.  

 

Nun können Sie überlegen was Sie wollen, Sie zwei Staatsanwälte. Wollen Sie die Feindschaft 

mir gegenüber auch weiterhin aufrechterhalten und so auch weiterhin ENGEL DER HÖLLE 

AUF ERDEN sein und beschuldigen, anklagen und bestrafen um mit GELD (MAMMON) DIE 

MENSCHHEIT zu beherrschen, oder begreifen Sie was ich Ihnen hier erläutere und erkläre, 

und werden Sie ohne Zwang und Gewalt Engel des Himmels auf Erden? Lassen Sie es zu, dass 

der GEIST DES LEBENS VON GOTT Sie ergreift, dass Sie sich auf Ihre Füße stellen können? 

 

Offb 11,11 / Und nach drei Tagen und einem halben fuhr in sie der Geist des Lebens von Gott, 

und sie stellten sich auf ihre Füße; und eine große Furcht fiel auf die, die sie sahen. 12 Und sie 

hörten eine große Stimme vom Himmel zu ihnen sagen: Steigt herauf! Und sie stiegen auf in 

den Himmel in einer Wolke, und es sahen sie ihre Feinde. 

-------------------------------------------------- 

 

Hören Sie meine Stimme vom HIMMEL, die zu Ihnen beiden sagt: „Steigt herauf!“, oder hören 

Sie meine klare und deutliche Stimme immer noch nicht? Wollen Sie beide sich Ihrem 

Gewissen immer noch widersetzen, weil es sich für Sie scheinbar lohnt? Lassen Sie sich heilen, 

indem Sie zurückkehren in die WAHRHEIT, auch und gerade in die WAHRHEIT DES GG. 
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Wenn Sie freiwillig kommen, werden Sie garantiert Vergebung erhalten, wenn Sie sich der 

WAHRHEIT widersetzen, dann wird das Urteil, das Sie über sich selbst sprechen hart sein, 

übrigens genauso hart wie Ihre eigenen Urteile gegen die Menschen es sind.  

 

Mt 7,2 / Denn nach welchem Recht ihr richtet, werdet ihr gerichtet werden; und mit welchem 

Maß ihr messt, wird euch zugemessen werden. 

-------------------------------------------------- 

 

Denken Sie nach, und dann entscheiden Sie sich frei und in vollkommener Ruhe.  

 

        Summand 1    

1. Summand 2  1. Vielheit   = 1+1 

  ------------------------------------------------------------------------------ 

2. SUMME   2. EINHEIT   =   2 

------------------------------------------------------------------------------ 

3. GLEICHUNG  3. GANZHEIT  =   4 

------------------------------------------------------------------------------ 

      4. VOLLKOMMENHEIT =   8 

 

Mt 5,48 / Darum sollt ihr vollkommen sein, wie euer Vater im Himmel vollkommen ist. 

-------------------------------------------------- 

 

Dan 3,24 / Da entsetzte sich der König Nebukadnezar, fuhr auf und sprach zu seinen Räten: 

Haben wir nicht drei Männer gebunden in das Feuer werfen lassen? Sie antworteten und 

sprachen zum König: Ja, König. 

25 Er antwortete und sprach: Ich sehe aber vier Männer frei im Feuer umhergehen und sie 

sind unversehrt; und der vierte sieht aus, als wäre er ein Sohn der Götter. 

-------------------------------------------------- 

 

Dan 3.19 / Da wurde Nebukadnezar voll Grimm und der Ausdruck seines Angesichts veränderte 

sich gegenüber Schadrach, Meschach und Abed-Nego, und er befahl, man sollte den Ofen 

siebenmal heißer machen, als man sonst zu tun pflegte. 

-------------------------------------------------- 
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Vielheit + EINHEIT =  GANZHEIT   VOLLKOMMEN 

3 links geb.  +  4 rechts frei  =  7-fach angeheiztes Feuer  = 14 = 1:4 

 

Siebenfach angeheiztes Feuer im Ofen des Nebukadnezar. DER VIERTE = GANZHEIT = der 

irdische Sohn GOTTES kann die Gebundenheit der DREI JUDEN auflösen, niemand sonst, 

doch dies auch nur dann, wenn es jemanden interessiert.  

 

13 x 13 = 169 

    27 = 333 = 3x3x3 = 27 ist das Bindeglied in der MITTE, denn 13+14 = 27! 

14 x 14 = 196 

 

Das KREUZ IN DER MITTE VON GOLGATHA = SCHÄDELSTÄTTE = DA WO DAS 

HIRN IST kann die beiden getrennten Räuber 3+4, die an den äußeren Kreuzen zur Schau 

gestellt sind am KREUZ IN DER MITTE vereinigen, niemand sonst, denn die beiden Räuber 

sind 3+4 = Bruchstücke, doch er am KREUZ IN DER MITTE ist EINHEIT = GANZHEIT = 

SUMME. Wer, wenn nicht die SUMME kann die Summanden vollkommen verstehen? Sagen 

Sie es mir! 

 

Das sind die VIER DIMENSIONEN DER IRDISCHEN WELT, und die Zeit Einsteins hat hier 

keinen Platz, sondern die VOLLKOMMENHEIT GOTTES. 

 

Joh 19,18 / Dort kreuzigten sie ihn und mit ihm zwei andere zu beiden Seiten, Jesus aber in der 

Mitte. 

-------------------------------------------------- 

 

JESUS CHRISTUS ist auf Erden die ewige SUMME = 333 = 3x3x3 = 27 = 9 und sitzt auf dem 

THRON GOTTES, in dem GOTT innen, im DUNKEL wohnt, wie Salomo schon sagte und 

feststellte.  

 

GOTT, DIE EWIGE GLEICHUNG = 444 = 4x4x4 = 64 = 10, IST DIE „EIN-ZIGE“ 

UNVERÄNDERLICHE „außerirdische = geistige“ POSITION IM LEBEN DER GESAMTEN 

MENSCHHEIT, und deshalb kann nur er verlässliche unveränderliche Orientierung bieten, 
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niemand sonst, und wie Sie hier sehen, sind nichteinmal Sie, „die funkelnden, trüben Funzeln 

dieser Welt“ in der Lage helleres Licht zu geben als das LICHT DIESER WELT = 

JESUS CHRISTUS. Wenn das LICHT DER WAHRHEIT SIE BESCHEINT, dann werfen Sie 

beide noch harte Schatten, so hell sind Sie, Sie vermeintlich hellen Leuchten dieser höllischen 

Idiotenwelt der Summanden ohne SUMME, und deshalb auch ohne Orientierung. Antworten 

Sie doch einfach menschenwürdig lt. GG, Art. 1 auf meine Fragen. Das wäre doch ein Anfang. 

 

Wenn Sie mir unfriedlich, menschenunwürdig mit brutaler Gewalt und Vergewaltigung 

(bewaffnete, gewaltbereite Polizei) antworten, dann achten und schützen Sie meine 

Menschenwürde nicht und übertreten das höchste vereinbarte Gesetz in Deutschland = das GG 

= die höchste in Deutschland geltende RECHTSNORM! Ich kenne Ihre erbarmungslose 

Brutalität aus eigener Erfahrung und fürchte MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT trotzdem nicht 

vor Ihnen, weil ich weiß, dass Sie MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT ganz genau verstehen, 

so genau, dass Sie sich nicht trauen offen zu widersprechen. Widersprechen Sie mir doch, wenn 

Sie es besser wissen als ich. Sie verstehen das ganz genau, weshalb antworten Sie mir trotzdem 

nicht? Sie finden da keinen Ausweg, Sie finden da kein Schlupfloch. Wenn WAHRHEIT ins 

Spiel eingreift, dann gibt es kein Schlupfloch mehr für Lug und Trug und für Lügner und 

Betrüger, begreifen Sie das endlich! 

 

Wenn Sie mir friedlich, menschenwürdig, basierend auf dem GG, antworten, dann zeigt sich 

schnell, klar und deutlich, dass SIE sich nicht an Ihre Verpflichtungen aus dem Arbeitsvertrag 

= GG halten und damit selbst die verfassungsmäßige Ordnung in Deutschland beseitigen. Sie 

sind untreue Knechte die sich, gemessen an WAHRHEIT, selbst verdammen. Ja, Sie sprechen 

sich selbst das Urteil, da braucht es MICH gar nicht als Richter. 

 

Was nun? Warum wollen Sie MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT vergewaltigen, indem Sie 

MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT beschuldigen und lt. dem Bußgeldbescheid 

(Vollstreckungsvorgang) bestrafen und finanziell zur Ader lassen wollen? Warum kehren Sie 

nicht einfach in die vertraglichen Vereinbarungen lt. GG zurück, lassen sich heilen, und werden 

wieder, vertraglich konforme, gesunde Zellen am Leib des Deutschen Volkskörpers, so dass 

sich der Krebstumor Staat, wie von selbst auflöst und der Staat wieder vertragsgemäß treuer 

Diener und treuer Helfer des Deutschen Volkes, und aller in Deutschland lebenden Menschen 

ist. Eine gewalttätige, operative Entfernung des KREBSGESCHWÜRS STAAT wäre so, allein 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
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durch Einsicht in die wahren Gegebenheiten, leicht und friedlich abzuwenden. Was sagen Sie 

dazu, Frau Würthwein, Herr Dr. Vytlacil? 

 

ICH KANN MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT IMMER NUR WIEDERHOLEN 

 

In Deutschland ist das GRUNDGESETZ (GG) das Maß aller Dinge, denn das GG ist die 

höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm wie wir hier, gleich am Ende des ersten Absatzes 

auf der Webseite des Deutschen Bundestages unmissverständlich lesen können. 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz Haben Sie den 

Link angeklickt? Dort heißt es wörtlich: „Es steht im Rang über allen anderen deutschen 

Rechtsnormen.“ Wenn es in Deutschland um Recht geht, kommt keiner, auch und gerade Sie 

nicht, am GG vorbei. 

 

Warum muss ich mir das BÖSE, das Herr Metzger von der Kreiskasse Reutlingen vorhat 

„VOM STAAT“ und seinen hirnlosen Idioten gefallen lassen? Weil das GG gilt, oder weil es 

nicht gilt? Bitte antworten Sie mir! 

 

Heute geht es um das VOLLSTRECKUNGSVERFAHREN des Bußgeldbescheids (siehe 

folgenden Brief) des Landratsamts Reutlingen, gegen den ich in diesem gesamten 

gegenwärtigen VERFAHREN im Speziellen WIDERSTAND LT. GG, Art. 20(4) leiste, da 

ich ja auch gegen den STAAT = die staatliche Gewalt schon seit 1998 im Allgemeinen 

Widerstand leiste, indem ich ihn = den ganzen Staat entlassen habe.  

 

MEIN LEGITIMER WIDERSTAND GEGEN DEN STAAT (Staatsdiener) UND DIE 

BRUTALE IGNORANZ DER STAATSDIENER GEGEN DAS GG SIND DAS THEMA 

 

Der Bußgeldbescheid des LRA, Reutlingen ist kein von diesem Vorgang hier losgelöstes 

Verfahren, sondern er ist hier der konkrete Auslöser dieses Verfahrens. Warum wird mein 

WIDERSTAND LT. GG, Art. 20(4) vom STAAT = DRACHEN und seinen Staatsdienern = 

Drachenköpfen grundgesetzwidrig einfach vollkommen ignoriert und in keinem der 

Staatsschreiben auch nur mit einem einzigen Wort erwähnt? Bitte antworten Sie mir! Sie 

beschuldigen MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT einer Gesetzesübertretung 

(Bußgeldbescheid) und übertreten mit jeder Ihrer Aktionen die vertraglichen Vereinbarungen 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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lt. GRUNDGESETZ (GG) selbst. Wie kann denn das sein, wenn es in Deutschland mit Recht 

und Ordnung zugeht? 

 

Und wieder schickt der DRACHE = STAAT einen weiteren, neuen DRACHENKOPF = 

STAATSBEDIENSTETEN (Herr Metzger, Kreiskasse Reutlingen) ins Rennen, der natürlich 

von allem was vorgangsbezogen vorher war und ist KEINE AHNUNG hat. Immer wieder muss 

ich MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT vor jedem neuen HIRNLOSEN STAATSIDIOTEN 

neu erklären um ihn zu stoppen und zu schützen. Diese bewusste taktische Vorgehensweise der 

Staatsbediensteten soll jeden, der sich dem STAAT rechtmäßig oder unrechtmäßig widersetzt 

ermüden, das verstehe ich jedenfalls so. Die RUHE kann man aber nicht ermüden. 

 

Lesen sie hier was die „PROTOKOLLE VON ZION“ im fünften Protokoll dazu wissen … 

 

5,39  Es gibt nichts Gefährlicheres als die persönliche Tatkraft; wenn sie Geist hinter sich hat, ist sie 
mächtiger als Millionen von Menschen, unter die wir Zwietracht gesät haben.  
 
Wir müssen daher die Erziehung der Nichtjuden dahin lenken, dass sie vor jeder Unternehmung, 
welche Tatkraft erfordert, ihre Hände in hoffnungsloser Ohnmacht sinken lassen.  

 

Hören Sie das? Der STAAT = die staatliche Gewalt = die hirnlosen Staatsbediensteten lassen 

jeden DEUTSCHEN der sich ehrlich für WAHRHEIT + ORDNUNG in Deutschland einsetzt 

ins Leere laufen, und sie schicken ihn von „Pontius zu Pilatus“, dass er ermüden und aufgeben 

soll. Also sehen wir auch hier wieder 1:1 genau das was ich ganz real erlebe. Was für eine 

Ordnung soll denn das sein? Die Ordnung der PROTOKOLLE VON ZION, oder die 

verfassungsmäßige, menschenwürdige Ordnung lt. GG?  

 

IN DER RUHE LIEGT DIE KRAFT, 

 

weil sich der Mensch in Ruhe nicht bewegt, keinen Millimeter. Und deshalb habe ICH MICH 

= MEIN ICH = WAHRHEIT in die Ruhe GOTTES = die LIEBE begeben, in der ich ruhe und 

all eure Anfeindungen gelassen über MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT ergehen lassen kann, 

denn Sie Frau Würthwein und Herr Dr. Vytlacil haben kein Mittel, das die WAHRHEIT auch 

nur ankratzen oder aus ihrer Reserve locken kann. „Es gibt nichts Gefährlicheres als die 

persönliche Tatkraft; wenn sie GEIST = GOTT hinter sich hat, ist sie mächtiger als Millionen von 

Menschen.“ 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Sie erleben das gerade ganz real! Weil ich das verstehe, deshalb BIN ICH WIE DAVID bereit, 

MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT mit GOLIAT und seinem gesamten verlogen schwachen 

Philisterheer sinnbildlich anzulegen, indem ich nur von GOTT = WAHRHEIT inspirierte 

Fragen stelle, die gott- und geistlose Satans- und Teufelsdiener nicht beantworten können. 

Beweis, dieses Verfahren! Antworten Sie doch, wenn Sie können! 

 

Der hirnlose Drachenkopf Metzger von der Kreiskasse Reutlingen weiß nur, dass er von mir 

Geld will, ob rechtmäßig oder unrechtmäßig ist ihm egal, mehr interessiert ihn nicht, und über 

mehr ist er von seinen anderen Drachenköpfen auch nicht informiert. Warum auch? Dieses 

räuberisch ignorante Vorgehen hat doch bisher bestens funktioniert, warum sollte dieses 

ignorante, selbstgerechte, verkehrte und räuberische Herrschaftsprinzip des STAATES und 

seiner Drachenköpfe, dieses satanische Verbrechen, dieser bewaffnete Raub am VOLK, dem 

man lt. GG, Art. 1, u.a. vertraglich verpflichtet ist (GG), nicht auch weiterhin funktionieren? 

Als Drachenkopf der vom DRACHEN = STAAT per angeblichem GEWALTMONOPOL 

beschützt wird muss man nicht denken, da reicht es, wenn man hirnlos handelt und dem VOLK 

und seinen Menschen droht, damit sie willig zahlen, denn dann ist man als Drachenkopf selbst 

bestens versorgt. Lt. Vertrag (GG) ist das VOLK der Zweck, und der STAAT, als Diener des 

Volkes ist das Mittel zum Zweck, doch hat sich die Situation zwischenzeitlich vollkommen ins 

Gegenteil gekehrt, denn heute (Status quo) ist der STAAT der Zweck und der Bestimmer, dem 

das „hilflose Volk“ = DER ZAUBERLEHRLING zu dienen hat. Der STAAT = der bezahlte 

Angestellte bestimmt und bestellt, und das VOLK = der Arbeitgeber hat widerspruchslos zu 

bezahlen. Das sind harte, nicht zu widerlegende Fakten. Widerlegen Sie MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT doch, wenn Sie können! Das kam nicht einfach so, da steckt eine bewusst 

angewandte verlogene und betrügerische, vorsätzliche Methode dahinter. Hier der räuberisch 

motivierte DROHBRIEF = ERPRESSERBRIEF von Herrn Metzger, Stadtkasse Reutlingen als 

BEWEIS meiner Feststellungen, mit der Bitte um Kenntnisnahme.  

 

Mt 12,37 / Aus deinen Worten wirst du gerechtfertigt werden, und aus deinen Worten wirst du 

verdammt werden. 

-------------------------------------------------- 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://de.wikipedia.org/wiki/Der_Zauberlehrling
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Ich belege was ich behaupte, der STAAT (DRACHE) und seine Staatsdiener (Drachenköpfe) 

beweisen gar nichts, und sie antworten auch niemals auf konkrete Fragen, das ist der 

Unterschied zwischen STAAT und VOLK. Der STAAT hat kein beweisbares Recht um 
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MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT zu zwingen, nur Gewalt, doch Gewalt ist nicht Recht, 

sondern Unrecht. Vergewaltigung ist lt. deutschem und weltweitem Strafrecht eine Straftat. Sie 

wissen das, also richten Sie sich gefälligst auch danach! 

 

Meinen Brief (PDF) vom 04.07.2021 an Sie, Frau Würthwein, der auch diesem Brief nochmals 

als Anlage beigefügt ist, habe ich diesem Herrn Metzger per E-Mail, mit der Bitte um 

Kenntnisnahme geschickt um ihn zu stoppen. Bitte stoppen Sie ihn auch, indem Sie ihn 

zurückpfeifen, damit dieses Verfahren menschenwürdig bleibt und nicht noch böse ausartet, 

wenn er mit der POLIZEI zusammen einen bewaffneten Raubüberfall organisiert und 

veranlasst. 

 

Mit dem folgenden Text, habe ich ihm, per E-Mail, geantwortet. Mit solchen ignoranten Typen 

muss man zu 100 % DEUTSCH reden, sonst verstehen Sie nichts. Hier mein Brief: 

 

---------- 

 

Drachenkopf "METZGER", 

 

ich schreibe Ihnen im Namen und Auftrag des GOTTES DER PRÄAMBEL IM GG, im 

Bewusstsein meiner Verantwortung vor Gott und den Menschen.  

 

Sie sind ganz offensichtlich nur ein weiteres hirnloses Glied (Bandit) der Räuberbande STAAT. 

Sie reden mich mit "Sehr geehrter Herr Bader" an und enden Ihren Brief mit "Freundliche 

Grüße". Sie sind ein geldgeiler, hirnloser, nicht denkender Satansbock der nur "MEIN GELD" 

will, sonst nichts. Was soll Ihre böswillige räuberische Drohung mit VOLLSTRECKUNG? 

Wenn Sie EIER haben, dann kommen Sie selbst und persönlich zu mir und versuchen mir mein 

Geld abzunehmen, doch das trauen Sie sich nicht. Schicken Sie nicht Ihre bewaffneten 

Räuberkumpanen von der Abteilung "brutale Gewalt" die mich bestehlen und berauben wollen, 

ohne auch nur das Geringste schlechte Gewissen dabei zu haben, obwohl dieses Vorgehen 

vollkommen rechtswidrig ist, und per NOTWEHR auch gewaltsam abgewehrt werden darf. 

Siehe mein Brief an die Generalstaatsanwaltschaft (Anlage). 
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Sie ehren "MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT" nicht sehr, sondern Sie ehren mein Geld, 

deshalb wollen Sie es mir ja gewaltsam rauben, wie Ihr Brief klar zu erkennen gibt. Ist das Ihre 

Art mit mir freundlich umzugehen, wie Ihre Grußformel heuchlerisch verraten soll? 

JESUS CHRISTUS hat es vor 2000 Jahren schon gesagt, doch das interessiert keine Sau, und 

danach WURDE VOLLSTRECKT. 

 

Mt 6,24 / Niemand kann zwei Herren dienen: Entweder er wird den einen hassen und den 

andern lieben, oder er wird an dem einen hängen und den andern verachten. Ihr könnt nicht 

Gott dienen und dem Mammon. 

-------------------------------------------------- 

 

Sie dienen dem Geld (Mammon), ich diene dem GOTT DER PRÄAMBEL, und das 

unterscheidet uns beide diametral. Natürlich verstehen Sie das nicht, doch soll ich, als derjenige 

der das versteht, dem dienen, der das nicht versteht? Dann wäre ich ja noch dümmer als Sie! 

 

Fakt ist, DASS DAS GG IN DEUTSCHLAND UNERSCHÜTTERLICH GILT, und zwar als 

höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm, wie Sie hier lesen können. Fangen Sie oben, d.h. 

am Anfang an, dass Sie verstehen können was da steht! 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

 

I. Die Grundrechte 

Artikel 1 

(1) Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist 

Verpflichtung aller staatlichen Gewalt. 

(2) Das Deutsche Volk bekennt sich darum zu unverletzlichen und unveräußerlichen 

Menschenrechten als Grundlage jeder menschlichen Gemeinschaft, des Friedens und der 

Gerechtigkeit in der Welt. 

(3) Die nachfolgenden Grundrechte binden Gesetzgebung, vollziehende Gewalt und 

Rechtsprechung als unmittelbar geltendes Recht. 

 

II. Der Bund und die Länder 

Artikel 20 
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(1) Die Bundesrepublik Deutschland ist ein demokratischer und sozialer Bundesstaat. 

(2) Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus. Sie wird vom Volke in Wahlen und Abstimmungen 

und durch besondere Organe der Gesetzgebung, der vollziehenden Gewalt und der 

Rechtsprechung ausgeübt. 

(3) Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und 

die Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

(4) Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen das 

Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist. 

 

Vom zu leistenden AMTSEID lt. GG, Art. 56 und GG, Art. 64 rede ich hier nur am Rande. 

 

Sehen Sie wer in Deutschland (BRD) gebunden ist? Sie als sog. "staatliche Gewalt" haben, wie 

Sie oben sehen können, meine MENSCHENWÜRDE zu achten und zu schützen, und das kann 

unter aller Garantie nicht durch einen Akt der brutalen Vergewaltigung geschehen, und meine 

GRUNDRECHTE binden Gesetzgebung, vollziehende Gewalt und Rechtsprechung als 

UNMITTELBAR GELTENDES RECHT. 

 

Es reicht vollkommen aus, WENN ICH IHREM VERMESSENEN ANSINNEN 

WIDERSPRECHE, und auch Ihnen als hirnlosem STAATSDIENER erkläre, dass ich mein 

GRUNDRECHT AUF WIDERSTAND nach GG, Art. 20(4) gegen den STAAT = DRACHEN 

und seinen idiotischen, bissigen DRACHENKÖPFE (STAATSDIENER) voll in Anspruch 

nehme. Das ist meine unerschütterliche Rechtsposition lt. GG = der höchsten in Deutschland 

geltenden Rechtsnorm. Und jetzt kommt da so ein Witzmetzgerlein daher und will 

VOLLSTRECKEN. Glauben Sie ernsthaft, dass ich vor Ihnen Angst habe, Sie HIWI ohne Hirn 

und Verstand? Seien Sie ruhig beleidigt, denn Beleidigtsein zeichnet all jene aus, die nicht 

denken können oder wollen. Intelligente Menschen denken über die WORTE nach, die zu ihnen 

gesagt werden, Idioten sind beleidigt. Das macht einen gewaltigen Unterschied. 

 

Jedes weitere gewaltsame Vorgehen gegen MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT ist eine 

Gesetzesübertretung die weit höher steht als Ihr Bußgeldbescheidchen. Falls Sie das nicht 

verstehen, erkundigen Sie sich bei Ihren Vorgesetzten, damit Sie sich nicht ins Unglück stürzen. 

Das hier ist kein Spaß, das garantiere ich Ihnen, Herr Metzger. 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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Dieser Vorgang, den Sie jetzt schnell und unauffällig durch einen Akt der brutalen 

Vergewaltigung beenden wollen ist bereits bei der GENERALSTAATSANWALTSCHAFT IN 

STUTTGART unter AKTENZEICHEN: 25 Zs 1070/21 zur Bearbeitung. Den Brief erhalten 

Sie im Anhang als PDF-Datei mit der Bitte um Kenntnisnahme. Holen Sie sich weitere 

Anweisungen von dort! 

 

Hirnlose und ignorante Idioten haben kein Recht an mir, und falls doch erbringen Sie den 

Beweis, dass Sie ein Recht an mir haben! Falls Sie diesen Beweis nicht durch belastbare Fakten 

erbringen gilt, Sie sind ein Witz mit Anlauf, der mir unter aller Garantie nichts zu sagen und 

von mir nichts zu fordern hat. ICH BIN FREI IN JESUS CHRISTUS = DEM GOTT DER 

PRÄAMBEL IM GG. Wem dienen Sie? Lesen Sie den beigefügten Brief aufmerksam! 

 

Ich berufe MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT auf den GOTT der Präambel im GG und das 

GG, die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm. Wenn Sie ein höheres Recht nachweisen 

können als das GG, dann machen Sie weiter, wenn nicht, sollten Sie langsam zum Nachdenken 

kommen, falls Ihnen Denken überhaupt möglich ist. 

 

 

Ohne freundliche Grüße 

Im Auftrag und Namen des Gottes der Präambel im GG = JESUS CHRISTUS 

Ihr Hans W. Bader 

 

---------- 

 

Sagt es mir, ihr Staatsanwälte, was hat das ganze Verfahren mit den verpflichtenden Bindungen 

der Staatsdiener gem. GRUNDGESETZ, GG, Art. 1, GG, Art. 20, GG, Art. 56 und 

GG, Art. 64 zu tun? Der DRACHENKOPF METZGER ist verpflichtet, gemäß ordentlichen 

kaufmännischen Gepflogenheiten den ganzen Vorgang einzusehen bevor er in Aktion tritt, denn 

dann hat er keine Ausrede mehr, dass er nicht weiß, dass ich 

 

  WIDERSTAND GEGEN DEN STAAT, lt. GG, Art. 20(4) 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_05-245132
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_06-245136
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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leiste, und zwar nicht erst seit heute. Doch meine Interessen, und meine Rechte, und meine 

Gerechtigkeit interessieren diesen Ignoranten nicht. Alles was ihn interessiert ist wie kann ich 

dem Gesetzesbrecher sein Geld abnehmen, ob Recht oder Unrecht ist egal, damit mein 

DRACHE = STAAT gut überleben kann und mir mein Auskommen durch Raub- und 

Hehlergeld sichert? Ja, das ist eine heimliche, unauffällig, subtil installierte Symbiose zwischen 

dem DRACHEN (STAAT) und seinen hirnlosen Idioten, den äußerst bissigen, nicht denkenden 

DRACHENKÖPFEN (Staatsdiener), die sich wundersam vermehren, dass man sich wundern 

müsste, wenn man deren höllisches, satanisches und teuflisches Organisationsprinzip nicht 

verstehen würde.  

 

 

 

 

Der DRACHE = STAAT ist unsichtbar im Hintergrund tätig, doch die bösartigen, hirnlosen 

bissigen DRACHENKÖPFE (Staatsdiener) agieren schmerzhaft im Vordergrund des Lebens 

zum Leid der Menschheit. Noch niemals konnte mir jemand einen STAAT = DRACHEN 

zeigen, weil er ein bloßes Hirngespinst ist. Der DRACHE = STAAT ist irreal, doch die 

DRACHENKÖPFE = STAATSDIENER, die sich hinter dem erfundenen DRACHEN 

verstecken, die sind, ohne es selbst zu wissen oder zu bemerken, vollkommen real, gnadenlos 

und sehr bissig, wenn sie etwas von dir wollen, wie hier in diesem Fall. Widerlegen Sie MICH 

= MEIN ICH = WAHRHEIT doch, wenn Sie es können. Jeder, ja, ausnahmslos jeder kann sie 
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spüren, die bissigen Drachenköpfe die sich zwischenzeitlich sogar in die höchst privaten 

Angelegenheiten der der Menschen in Deutschland einmischen.  

 

Im Namen des GOTTES DER PRÄAMBEL und im BEWUSSTSEIN MEINER 

VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN MENSCHEN lege ich MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT jetzt mit diesem satanisch verlogenen Konstrukt der grundgesetzwidrigen und 

deshalb verfassungswidrigen Verbrecher (Drachenköpfe = Staatsdiener) an, die selbst 

diejenigen sind, die die 

 

VERFASSUNGSMÄSSIGE ORDNUNG 

 

in Deutschland (BRD) vollkommen beseitigt haben und immer noch beseitigen. Für MICH = 

MEIN ICH = WAHRHEIT reicht es vollkommen aus, mich auf GG, Art. 20(4) zu berufen, 

denn dort steht unerschütterlich, in der höchsten in Deutschland geltenden Rechtsnorm, … 

 

II. Der Bund und die Länder 

GG, Artikel 20 

(1) Die Bundesrepublik Deutschland ist ein demokratischer und sozialer Bundesstaat. 

(2) Alle Staatsgewalt geht vom Volke aus. Sie wird vom Volke in Wahlen und 

Abstimmungen und durch besondere Organe der Gesetzgebung, der vollziehenden Gewalt 

und der Rechtsprechung ausgeübt. 

(3) Die Gesetzgebung ist an die verfassungsmäßige Ordnung, die vollziehende Gewalt und die 

Rechtsprechung sind an Gesetz und Recht gebunden. 

(4) Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen 

das Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist. 

 

Wenn das GG das ist, was es ist, dann sind der STAAT = DRACHE und seine Staatsdiener = 

Drachenköpfe mir und dem GG = ARBEITSVERTRAG verpflichtet, und nicht ich dem 

DRACHEN und seinen verlogenen, betrügerischen, räuberischen DRACHENKÖPFEN.  

 

Wenn ich erkenne, dass der STAAT und seine Staatsdiener die verfassungsmäßige Ordnung 

durch Ignoranz gegenüber dem GG und damit gegenüber ihren vertraglichen Verpflichtungen 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124
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und den Grundrechten der Menschen in Deutschland beseitigen, dann habe ich lt. eben diesem 

GG das RECHT AUF WIDERSTAND gegen die Beseitiger = den Staat = die staatliche Gewalt 

= die bissigen Drachenköpfe des Staates (Drache), gemäß der grundgesetzlich vereinbarten 

Ordnung. Wollen Sie mir dieses Grundrecht nach dieser Ordnung absprechen? 

 

Ein halbwegs intelligenter Mensch versteht das problemlos, und diejenigen gottlosen Menschen 

die das nicht verstehen, oder nur so tun als würden sie das nicht verstehen, können NIEMALS 

RECHTMÄSSIG im Dienst des Deutschen Volkes (VOLK) sein, das IM BEWUSSTSEIN 

SEINER VERANTWORTUNG VOR GOTT UND DEN MENSCHEN STEHT, wie wir schon 

in der PRÄAMBEL im GG unauslöschbar lesen können. Wer das verstehen will muss nur 

EHRLICH sein, Intelligenz ist hier nicht vonnöten. 

 

Meine „ein-zige“ Waffe in diesem Kampf ist WAHRHEIT = LIEBE und das GG. Wer gegen 

MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT offen zu Kampf antritt beweist damit klar und deutlich, 

dass er ein FEIND DER DER WAHRHEIT = LIEBE ist. Sollte ich MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT von Lügnern, Betrügern, Räubern, Vergewaltigern und Mördern beherrschen 

lassen, und MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT dem verlogenen, gottlosen SATAN IM 

MENSCHEN unterwerfen? Was meinen Sie dazu, wie sehen Sie das, Frau Würthwein, oder 

Sie Herr Dr. Vytlacil? Bitte bemühen Sie Ihr Hirn = Ihr Golgatha = Ihre Schädelstätte, denn 

dort wurde JESUS CHRISTUS gekreuzigt. Daran hat sich bis heute nichts geändert! 

 

Ist das GRUNDGESETZ (GG) die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm wie es hier 

öffentlich einsehbar geschrieben steht, oder ist sie es nicht? Bitte antworten Sie frank und frei 

mit Worten, nicht durch Schweigen, denn wer schweigt antwortet auch, wie wir wissen. 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

 

Selbstverständlich kann das nur eine rhetorische Frage sein, denn über diese Auffassung kann 

es gar keine verschiedenen Ansichten geben. Also, wogegen sträuben Sie sich = als STAAT = 

DRACHEN und als staatliche Gewalt = Drachenkopf noch?  

 

Wenn das GG gilt, haben Sie (Drachenkopf) mir nichts zu sagen, und 

wenn das GG nicht gilt, haben Sie (Drachenkopf) mir auch nichts zu sagen, 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
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weil Sie dann keine Rechtsgrundlage vorweisen können, denn Sie sind der bezahlte 

Arbeitnehmer, der schmarotzende Profiteur, nicht der souveräne Herr. Lesen Sie das GG, wenn 

Sie das nicht glauben. Der Arbeitsvertrag = das GRUNDGESETZ zwischen VOLK 

(ARBEITGEBER) und STAAT (ARBEITNEHMER) beweist das unerschütterlich. Womit 

wollen Sie daran rütteln? Mit UNRECHT = OHNE RECHT? Da lasse ich MICH = MEIN ICH 

= WAHRHEIT gerne von Ihnen überraschen. Nur zu beweisen Sie Ihr Recht. 

 

Also, woher leiten Sie als dem VOLK vertraglich verpflichtete Arbeitnehmer lt. GG, Ihren 

Anspruch der Herrschaft (VORMUNDSCHAFT) über das VOLK, und Ihren Anspruch der 

alleinigen DEUTUNGSHOHEIT über das GG, das doch vom VOLK gegeben ist, her? Bitte 

erklären Sie sich! 

 

„… hat sich das Deutsche Volk, kraft seiner verfassungsgebenden Gewalt, dieses GG 

gegeben.“  

 

sagt die PRÄAMBEL IM GG. Das VOLK = ARBEITGEBER macht mit seinen Angestellten 

vom STAAT = ARBEITNEHMER einen Vertrag auf Gegenseitigkeit, und übergibt dann die 

DEUTUNGSHOHEIT DIESES VERTRAGS vollkommen, also zu hundert Prozent dem 

Arbeitnehmer = Staat, dass dieser machen und es willkürlich auslegen kann wie er will? Meinen 

Sie, dass es so ist? Sogar Sie verstehen, dass diese Sicht der Dinge die ursprüngliche Absicht 

des Vertrages vollkommen auf den Kopf stellt. Durch einen cleveren, hinterlistigen, verlogenen 

Schachzug hat der DRACHE = STAAT = staatliche Gewalt dem VOLK die WAHRE 

DEUTUNGSHOHEIT bezüglich des GG, und seine STIMME = sein Mitspracherecht geraubt, 

die ich ihm wieder gebe, indem ich der ERSTE ANWALT DES VOLKES in Deutschland bin 

und das DEUTSCHE VOLK, den hilflosen Zauberlehrling, gegen seinen wahren Feind, den 

verlogenen, meineidigen, hochverräterischen STAAT und seine Staatsdiener, die außer 

Kontrolle geratenen Besen, und gegen Sie „Erste Staatsanwältin, Würthwein“ kompetent und 

qualifiziert in WAHRHEIT vertrete. Der VERTRAG = das GG, dient uns beiden, dem VOLK 

UND DEM STAAT als Orientierung, denn im GG ist unerschütterlich festgehalten wie das 

Arbeitsverhältnis zwischen ARBEITGEBER = VOLK und BEZAHLTEM ARBEITNEHMER 

= STAAT gestaltet sein soll. Haben Sie einen besseren Vorschlag, als die verfahrene Situation 

wieder vertragsgemäß, anhand des GG in Ordnung zu bringen, dann machen Sie diesen 
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Vorschlag. Wenn Sie keine bessere Idee haben, dann fordere ich Sie zu friedlichen Gesprächen 

auf, die das GG = den Arbeitsvertrag zwischen VOLK + STAAT zur Grundlage einer NEUEN 

(ALTEN) ORDNUNG haben. Nichts als das GG und der GOTT DER PRÄAMBEL IM GG 

(GEIST) kann uns die notwendige Orientierung geben, um die beseitigte grundgesetzliche 

Ordnung in Deutschland wieder herzustellen.  

 

Was könnte daran falsch sein? Wer will sich diesem logisch richtigen Vorgehen im Sinne der 

SALVATORISCHEN KLAUSEL widersetzen? Nur jemand der von der beseitigten 

verfassungsmäßigen Ordnung in Deutschland gegenwärtig noch unrechtmäßig profitiert, und 

das ist der STAAT = die Staatsdiener = die sog. staatliche Gewalt, der DRACHE und seine 

bissigen DRACHENKÖPFE. 

 

ICH BIN DIE AUTORISIERTE INSTITUTION, ohne die, die verfassungsmäßige Ordnung 

in Deutschland nicht wieder hergestellt werden kann. Ob Sie, Frau Würthwein, das glauben 

oder nicht, ist mir schlichtweg vollkommen egal, es ist trotzdem so. Sie erleben es gerade. 

 

• Warum will mich denn ein dahergelaufener Staatsdiener der Kreiskasse Reutlingen 

vergewaltigen und berauben?  

• Warum beantworten Sie alle denn meine Fragen nicht? 

• Warum wollen Sie alle mir denn den grundgesetzlich legitimen Widerstand gegen sich 

und Ihren verlogenen Staat nicht regulär einräumen und mit mir reden?  

• Weil Sie sich an das GG halten und auf dem Boden des GG stehen? 

• WAHRHEIT beantwortet auch kritische Fragen, fragen Sie MICH = MEIN ICH = 

WAHRHEIT nur, und ich antworte Ihnen immer!  

LÜGNER UND BETRÜGER antworten niemals, denn die Beantwortung von 

Fragen offenbart LÜGNER UND BETRÜGER als genau das was sie sind. Deshalb 

antworten Sie, Frau Würthwein, als staatliche Gewalt nicht und verurteilen sich dadurch 

selbst, denn keine Antwort ist auch eine Antwort und zeigt, dass Sie den Kampf verloren 

haben, bevor er beginnt. 

 

 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Salvatorische_Klausel
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Mit meinem OFFENEN BRIEF VON 1998 an Bundeskanzler Kohl … 

 

 

… habe ich den gesamten STAAT = die sog. staatliche Gewalt entlassen, wie Sie hier selbst 

lesen können. Das ist heute kein Spaß und das war damals schon kein Spaß. Lesen Sie nur und 

nehmen Sie zur Kenntnis, dass GOTTES KNECHT IN RUHE und deshalb ausdauernd ist: 

https://ichbindieliebe.beepworld.de/buka1.htm?nocache=1537289715
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ICH HALTE MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT, im Bewusstsein meiner Verantwortung vor 

Gott und den Menschen“ nur an den GOTT DER PRÄAMBEL IM GG und das GG. Nur die 

höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm ist für MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT von 

Belang.  

 

Auf welches Recht berufen Sie sich? 

 

Wie wollen Sie dem Deutschen Volk im Sinne des VERTRAGS = GG dienen, wenn Sie schon 

das GG = die höchste in Deutschland geltende Rechtsnorm nicht achten und einhalten? Auf 

Ihre Antwort bin ich sehr gespannt! 

 

Reden Sie mit mir? Reden Sie mit dem legitimen qualifizierten und kompetenten, friedvollen 

und liebevollen VERTRETER DES DEUTSCHEN VOLKES, damit das VOLK wieder eine 

Stimme hat und reden kann wie EIN Mann, um die fehlgeleiteten Dinge in Deutschland wieder 

mit Hilfe des ARBEITSVERTRAGS = GG = WAHRHEIT zum GUTEN zu wenden? 

 

Jes 55,11 / … so soll das Wort, das aus meinem Munde geht, auch sein: Es wird nicht wieder 

leer zu mir zurückkommen, sondern wird tun, was mir gefällt, und ihm wird gelingen, wozu ich 

es sende. 

-------------------------------------------------- 

 

Jes 48,15 / Ich, ja, ich habe es gesagt, ich habe ihn gerufen, ich habe ihn auch kommen lassen, 

und sein Weg soll ihm gelingen. 

-------------------------------------------------- 

  

Wer SICH = SEIN ICH = LÜGE mir in den Weg stellt, um MICH = MEIN ICH = WAHRHEIT 

zu behindern und zu verhindern verurteilt sich vollkommen selbst und wird garantiert scheitern. 

SO WAHR DER GOTT DER PRÄAMBEL = WAHRHEIT MIT MIR IST. 

 

Bitte vergessen Sie bei Ihren Überlegungen niemals was auf der Webseite des Deutschen 

Bundestages unerschütterlich und unveränderlich und verbindlich geschrieben steht: 

 



 
47 

 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz 

>>Das Grundgesetz (GG) ist die Verfassung für die Bundesrepublik Deutschland. Es wurde 

vom Parlamentarischen Rat, dessen Mitglieder von den Landesparlamenten gewählt worden 

waren, am 8. Mai 1949 beschlossen und von den Alliierten genehmigt. Es setzt sich aus einer 

Präambel, den Grundrechten und einem organisatorischen Teil zusammen. Im Grundgesetz 

sind die wesentlichen staatlichen System- und Werteentscheidungen festgelegt. Es steht im 

Rang über allen anderen deutschen Rechtsnormen. 

Für eine Änderung des Grundgesetzes ist die Zustimmung von zwei Dritteln der Mitglieder 

des Bundestages sowie zwei Dritteln der Stimmen des Bundesrates erforderlich. Es ist jedoch 

nach Artikel 79 Absatz 3 GG unzulässig, die grundsätzliche Mitwirkung der Länder bei der 

Gesetzgebung zu ändern. Die in den Artikeln 1 und 20 des Grundgesetzes niedergelegten 

Grundsätze sind unabänderlich. Artikel 1 garantiert die Menschenwürde und unterstreicht 

die Rechtsverbindlichkeit der Grundrechte. Artikel 20 beschreibt Staatsprinzipien wie 

Demokratie, Rechtsstaat und Sozialstaat. … 

 

Apg 17,31 / Denn er [der Gott der Präambel im GG] hat einen Tag festgesetzt, an dem er den 

Erdkreis richten will mit Gerechtigkeit durch einen Mann, den er dazu bestimmt hat, und hat 

jedermann den Glauben angeboten, indem er ihn von den Toten auferweckt hat. 

-------------------------------------------------- 

Dieses Angebot gilt noch. DENKEN UND „DÄNKEN“ SIE! 

 

 

ICH BIN LEIBHAFTIGE WAHRHEIT 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ihr Hans W. Bader (wohnsitzlos) 

 

PS: Bitte sehen Sie mir Rechtschreibfehler und grammatikalische Fehler nach. Danke! 

https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_07-245138
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_01-245122
https://www.bundestag.de/parlament/aufgaben/rechtsgrundlagen/grundgesetz/gg_02-245124

